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 令和３年度(第３５回) 朗Ｖ連代表者会報告‼  

令和３年度の朗 V 連代表者会議は、新型コロナウィルス感染拡大防止のための緊急事態宣言下で、やむを得ず中止

とさせていただきました。これにより、令和２年度事業報告と会計報告、さらに令和３年度各議案について、新年度

事業を円滑に進めるため、各グループの代表者の皆様にご協力をいただき、書類での審議となりました。その審議の

結果をご報告いたします。（朗 V連加盟 17グループ中 17グループ回答） 

【議事１】令和２年度事業報告について        ・承認（ １７ ） ・否認（ ０ ） 

【議事２】令和２年度決算報告及び監査報告について  ・承認（ １７ ） ・否認（ ０ ） 

【議事３】令和３年度役員(案)について        ・承認（ １７ ） ・否認（ ０ ） 

【議事４】令和３年度事業計画(案)について      ・承認（ １７ ） ・否認（ ０ ） 

【議事５】令和３年度予算(案)について        ・承認（ １７ ） ・否認（ ０ ） 

以上の結果、すべての審議事項は承認されました。恐れ入りますが、お手元の資料の議事 3～5の（案）を抹消して

ください。ご審議いただきました代表者の皆様、誠にありがとうございました。併せて、朗Ｖ連の活動についてもご

意見や励ましのお言葉を頂き、心よりお礼を申し上げます。 

長引く新型コロナウイルスの脅威のなかで不安や疲弊は増幅するばかりですが、今後ボランティア活動にどう向き

合うべきか、幹事一丸となって知恵を絞りたいと思っています。皆様のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。  

アンケートへのご協力、有難うございました。一部ご紹介します！ 

      コロナ禍での朗Ｖ連の活動工夫について 

・一堂に会しての行事は無理があるが、こんな状況の時こそ朗読の力が求められる。 

・ポシェットを通じて朗読技術の向上のためのヒントや情報を紹介してほしい。 

      ＣＤ版『声の交流会２０２０』について 

・企画については、自身のグループでの取り組みが楽しかったことに加え、他のグループの発表も楽しめ、 

いい刺激を受けた、など概ね高評価であった。 

・問題点としては、編集・校正が各グループに委ねられており、1枚のＣＤ上ではまとまりに欠けていた 

というご意見が多くみられた。 

      中山記念会館新館の活用について 

・レベルアップ研修や、朗読Ｖ活動を行う上で必要とされる諸問題に、気軽に対応してもらえるネットワーク 

（ステーション）のようなシステムがあれば・・・。 

・少人数で見学したい。  

 

  

  

 
☆退任幹事ご挨拶☆   2年間ありがとうございました 

 

💛赤木てる子（代表幹事） 明石市 明朗会 

  ２０２０年の朗Ｖ連の活動が、あっという間の出来事のように思い出されます。『交流会』をどうしようと思うことから始

まった年度でした。『声の交流会2020』を通じて多くの方とふれあうことができました。また、多くの皆様にご理解とご協

力を頂き、一つのＣＤに形を残せたことは感謝しかありません。各グループの活動も大変な中、作成にかかわった方々、 

ＣＤを聴いて下さった皆様に改めて御礼申し上げます。  皆様のますますのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。 

 

 

腎友会広報誌『きぼう』の音訳について》 令和３年度は昨年に続き明朗会（明石市）様が、     

令和４年度は山うぐいす・松ぼっくり（丹波篠山市）様が担当してくださることになりました。感謝です！ 
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愛称募集❣ 
 
朗Ｖ連に専用の
活動室が出来ま
す。 
素敵な名前を考
えて、下記担当幹
事までご連絡く
ださい。お待ちし
ています！ 

 

💛瀬戸由美子（副代表） 洲本市 グループ潮騒 
２年間、ポシェットを担当させて頂きました。その頃から、会員の皆様お一人ずつにポシェットをお配りできるようになり、よ

り皆様とのつながりが深まったような気がします。この紙面を通して、グループ間の交流や情報交換、連絡調整などを目

的として取り組んできましたが、２年目は事業や活動の中止などで記事の収集が大変でした。まだまだ道半ばで卒業す

ることになってしまいましたが、これからも皆様から愛され親しまれるポシェットとなることを祈念しております。 

💛坂井正子（書記） 三田市 ともしび 
  不安いっぱい、緊張づくめの中でのスタート。でも、どうせやるなら自分自身にプラスになるようにと覚悟を決め、今、

終わってみると・・・不思議な充実感（？）。新しい発見もあり、脳の活性化も出来、パソコンの腕も上達し（？）、幹事仲間

の温かさに囲まれて、貴重な経験をさせていただきました。皆様に感謝!  

秋には新会館で再出発、新しい企画を楽しみにしております。 

 
☆令和３年度 幹事紹介☆    

 

♡黒沢明美（代表幹事） 高砂市 むつみ会 
  代表者会でのご挨拶こそ叶いませんでしたが、幹事それぞれの持ち味を生かしカバーしあいながら、今年度の運営

をしっかり進めてまいります。長年にわたる諸先輩の足跡をたどりつつ、新しい拠点でのスタートを、会員の皆様と一緒

に笑顔で迎えたいと思っています。 

♡藤田由子（副代表） 神戸市 わっしょいわっしょい   

光陰矢の如し。この秋にはもう新中山記念会館へ移転。この記念すべき時に、心強い幹事  

仲間と一緒に活動できる事、本当に嬉しく思っています。 

♡ 馬場牧子（書記） 加古川市 ほほえみ 

  行事の中止もあり戸惑いながらも、少しずつ朗Ｖ連の働きを覚えてきて、お仲間にも恵まれて、 

活動が楽しくなってきました。あと一年修行いたします。よろしくお願いいたします。 

♡池田くみ子（発送） 神戸市 花いかだ。 

    二度目の登板です。変わっていることも多く、あたふたとしていますが、宜しくお願い致します。 

♡畠中知子（会計） 西宮市 トビアの会 

  1年目でまったくの新米ですが、貴重な経験をさせて頂けることに感謝しています。交流会など中山記念会館新設 

にあたり、録音ブースの使い方など新しい企画を提案出来ればと考えています。分からない事だらけですが、このご縁 

を大切に皆さんと歩んでいけたらと思いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

♡大永親子 (ポシェット)   明石市 明朗会  
  令和 3年度は“変化”の年！ 魅力ある『朗Ｖ連』を目指して、微力ながら頑張ります。 

 

令和 3 年度 第 35 回 朗Ｖ連交流会のお知らせ！ 

【日 時】令和 3年 11 月 18 日（木）13：00～15：00 

【会 場】中山記念会館（神戸市兵庫区水木通 2丁目 1 番 3） 

【ゲスト】山田朗読研究会  

【申込み】詳細については、8月上旬 各グループ宛に案内 

チラシを送付いたします。 

★コロナ禍の厳しい状況ではありますが、安全対策に配慮し、皆様に 

楽しんでいただける会にしたいと考えております。 

 

  

      朗Ｖ連へのお問合せ、ご意見、ご要望、その他耳寄りな情報等、何でも下記担当幹事までお知らせください。                                    

ブロック 地     区 氏       名 

A 東部・北部地区 畠中 知子（西宮市 トビアの会) 

B 
神戸・明石・ 

淡路地区 

藤田 由子 

（神戸市 わっしょいわっしょい） 

C 播磨地区 黒沢 明美（高砂市 むつみ会） 

 

よろしくお願いします(^^♪ 

 

 


